

l'accélération du développement des énergies renouvelables, le renforcement des capacités locales et régionales.

Concernant le Partenariat énergétique maroco-allemand, les deux ministres ont salué les efforts déployés au niveau des groupes de travail qui visent la mise en place du Partenariat « gagnant-gagnant » qui offre au Maroc l'opportunité de profiter pleinement de ses abondantes ressources en énergies renouvelables tout en ouvrant à l'Allemagne la perspective d'importer de l'électricité produite au Maroc et de mettre à disposition une technique de pointe allemande.

Ce Partenariat favoriserait l'échange politique entre les deux gouvernements, ainsi que la coopération entre les acteurs du secteur privé et de la société civile des deux pays. Les entreprises marocaines pourraient en conséquence profiter du savoir-faire technologique des entreprises allemandes dans le domaine des énergies renouvelables, alors que ces dernières pourraient s'engager plus résolument sur la dynamique du marché marocain sans pour autant négliger la vision régional et africaine.

Les ministres ont convenu d'œuvrer ensemble à la mise en place d'un climat adéquat à l'échelle régionale pour le déploiement des investissements visant à la promotion du transfert technologique attendu, la promotion et la diversification des sources d'énergie pour la production de l'électricité notamment en ce qui concerne les énergies renouvelables.

D'autres sujets ont, également, été évoqués à savoir : Le développement des énergies nouvelles et renouvelables, la promotion de l'efficacité énergétique et la préservation de l'environnement dans le cadre de l'intégration des marchés électriques dans un cadre de développement durable.

Les deux parties ont exprimé leur sincère satisfaction pour les résultats obtenus lors de cet entretien auquel ont assisté, le Directeur Général de l'Agence Nationale pour le Développement des Energies Renouvelables et de l'Efficacité Energétique (ADEREE) ainsi que les représentants de l'Office National de l'Electricité et de l'Eau Potable (Branche Electricité) et la Société d'Investissements Energétiques et ont réitéré la nécessité de poursuivre leurs consultations sur toutes les questions d'ordre bilatéral et international.